

NO ESTAMOS HACIENDO DISCÍPULOS

¿Qué es lo que no ha funcionado? ¿Por qué?

1. La precariedad del discipulado hoy

El modelo bíblico y la realidad presente

6. Personas con conocimiento bíblico. Las Escrituras describen a los creyentes como personas con conocimiento bíblico cuyas vidas están fundadas en la verdad revelada; la realidad es que muchos creyentes no conocen la Biblia y acaban conformándose a las cosmovisiones de moda.

El Antiguo y el Nuevo Testamento son los documentos fiables que Dios ha elegido para revelarse a la Humanidad. Ésta es la confesión cristiana histórica sobre la Biblia. Jesucristo es el Verbo o la Palabra hecha carne, y la Biblia es la Palabra escrita inspirada por Dios, que es el testimonio fiable de su actuación en medio de la Historia. Aunque la verdad puede encontrarse más allá de la Biblia, para saber si algo es verdad tenemos que contrastarlo con la Palabra escrita de Dios.

Esta creencia sobre el libro que llamamos “**La Biblia**” la ha hecho la fuente de nuestra enseñanza y predicación, el objeto de nuestra lectura devocional, y la verdad en torno a la que se reúnen los grupos pequeños o células. Las disciplinas de la oración y de la lectura de la Biblia se han presentado como las actividades que deberían caracterizar la práctica devocional diaria del creyente.

Sin embargo, a pesar de lo que afirmamos sobre este libro, los cristianos en general no conocemos su contenido y tenemos convicciones contrarias a su enseñanza. En cuanto a la separación entre la actitud que la gente tiene ante la Biblia y su conocimiento de ella, **Gallup** comenta lo siguiente: “**Los estadounidenses tienen la Biblia en un pedestal, pero en la mayoría de casos ahí se queda, no la cogen para leerla**”.¹ Según Gallup, el 65 por ciento de la población adulta está de acuerdo en que la Biblia responde todas o casi todas las preguntas fundamentales de la vida”.²

El estudio de **Barna** revela que el **60 por ciento** de los adultos norteamericanos y el **85 por ciento** que se describe a sí mismo como nacido de nuevo afirmarían la siguiente declaración: “Todas las enseñanzas de la Biblia son totalmente exactas”. A pesar de esta afirmación, el desconocimiento de ese libro que ponemos en un pedestal es estremecedor. Por ejemplo, el **53 por ciento** de los adultos que participaron en el estudio de **Barna** creen que la afirmación “**Dios ayuda al que mira por sí mismo**” es una verdad bíblica.

Bible Study: Discipulado que transforma

Discipleship Series:

Pastor Eddie Idefonso

Es triste que no conozcamos mucha información que aparece en la Biblia, pero, lo más preocupante es que tengamos creencias fundamentales que son contrarias a la enseñanza bíblica. De entre todos los norteamericanos, el **61 por ciento** cree que el Espíritu Santo no es una entidad viva, sino que es un símbolo del poder y la presencia de Dios, mientras que el **58 por ciento** cree que el Diablo o Satanás no es un ser vivo, sino un símbolo del mal. Quizá el descubrimiento más preocupante fue ver que **4** de cada **10** personas que están siguiendo un discipulado formal creen que la verdad absoluta no existe.³

Hace tan solo una generación, dos oradores cristianos, **Francis Schaeffer** y **Elton Trueblood**, predijeron que en la siguiente generación desaparecería de nuestra cultura la memoria del cristianismo. Ambos definían Norteamérica como una sociedad sin raíces. Con eso querían decir que nuestra cultura ha sido cortada de sus raíces judeocristianas y que estamos viviendo de la memoria de esa fe. Y lo que estaban diciendo es que con el paso de una generación más, esa memoria desaparecería. Nosotros somos esa próxima generación a la que hacían referencia. Los predicadores y los maestros de la Palabra no pueden dar por sentado que al mencionar los nombres de personajes como David y Goliat sus oyentes sabrán a qué historia se están refiriendo. Ya no se puede hacer ninguna suposición sobre el grado de conocimiento de las personas o sobre sus creencias.

Bibliografía:

1. George Gallup Jr. y Jim Castelli, *The People's Religion* (New York: Macmillan, 1989), p. 60.
2. Alec Gallup y Wendy W. Simmons, The Gallup Organization, publicación del resultado de las encuestas, 20 de octubre de 2000.
3. Estudio por encuestas *online*, "American Bible Knowledge is in the Ballpark but Often Off Base", 12 julio de 2000 <www.barna.org>.